

VALENCIA

El Gobierno ofrece un pacto para gestionar el Júcar-Vinalopó

EFE/ ALICANTE

La subdelegada del Gobierno en Alicante, Etelvina Andreu, propuso ayer a la Generalitat, los Ayuntamientos del Vinalopó y las organizaciones de agricultores un "pacto por el agua" para dejar atrás a la "crispación y enfrentamientos inútiles" y consensuar la gestión del trasvase Júcar-Vinalopó.

Andreu lanzó esta petición en rueda de prensa celebrada en la Subdelegación del Gobierno con el consejero delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, y el presidente de la sociedad agraria de transformación (SAT) PERCAMP de Monóvar, José Campos, que se felicitaron por que Bruselas aprobara el nuevo trazado desde Cullera y aumentara la subvención de 80 a 120 millones de euros.

La subdelegada afirmó que el aval de Bruselas supone una "decisión fundamental para el futuro de la provincia de Alicante" y añadió que, tras la confirmación del trasvase, "es hora de superar el enfrentamiento y trabajar entre las administraciones para solucionar el problema entre todos".

Dijo que el nuevo trasvase permitirá disponer de 290 hectómetros cúbicos de agua adicionales al final de la legislatura a partir de la reutilización, desalinización, depuración y del Júcar-Vinalopó.

Dijo que la voluntad del Gobierno es liderar esta solución "al margen de personalismos e intereses partidistas" con un pacto entre los actores principales que atienda a agricultores y medio ambiente.

Dijo que el Ministerio está abierto a reunirse con alcaldes, regantes, Junta Central de Usuarios, la CHJ y sociedades agrarias para "trazar una hoja de ruta conjunta".

Más noticias

-  Los hoteleros se unen a joyeros y urbanizaciones para exigir más policías contra la inseguridad
-  "Tienes suerte de estar casada, ¿a ti quién te va a querer?"
-  El consumo de drogas está detrás de un tercio de las muertes por violencia doméstica
-  La Fiscalía detecta decenas de casos de expolio del patrimonio de discapacitados en Valencia
-  Dos millones de mujeres son víctimas de malos tratos por sus parejas en España
-  Los vecinos de la mujer electrocutada seguirán sin agua hasta que no instalen diferenciales
-  Un incendio que afecta a cuatro municipios de la Safor y la Vall d'Albaida arrasa 100 hectáreas
-  Valencia cuenta con el primer templo hindú
-  Sanidad pagará una pensión mensual a un joven vegetativo por una infección
-  El Gobierno ofrece un pacto para gestionar el Júcar-Vinalopó
-  Denuncian a un profesor de línea en valenciano por dar clase en castellano
-  Sanidad niega que reciba dinero de los mutualistas
-  El Tribunal de las Aguas distingue a De la Rúa.
-  Falocracia finis
-  Puesto al día
-  El lazo libanés

Publicidad

